

**Stadt Kerpen
Pressestelle**

Jahnplatz 1
50171 Kerpen

Postfach 2120
50151 Kerpen

Telefon (02237) 58-132
Telefax (02237) 58-350

11.03.2009

Riesen Andrang zum Internationalen Frauentag in Kerpen

Unter der Überschrift **Frauen bauen Brücken** hatten die Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Kerpen, Ursula Schlößer, und Musseref Akin von der Migrationsagentur der AWO, anlässlich des Internationalen Frauentages wieder deutsche Frauen und Frauen ausländischer Herkunft zu einem Frühstück eingeladen.

Dass 220 Frauen der Einladung folgten, übertraf alle Erwartungen der Veranstalterinnen.

Durch eine Vielzahl von Spezialitäten aus ihrer Heimat Türkei, Russland, China u.a. hatten viele Frauen zu einem internationalen Frühstücksbuffet beigetragen.

In Ihrem Grußwort ging Bürgermeisterin Marlies Sieburg auf die Notwendigkeit dieses Tages für die Gleichberechtigung von Frauen in Deutschland und auf die unterschiedliche Bedeutung z.B. in Osteuropa und Polen ein, wo sie gerade einen Besuch in der Partnerstadt absolviert hatte.

Das Rahmenprogramm des unterhaltsamen Vormittags gestalteten die Frauen zu einem Großteil selbst. Neben einem Ausschnitt aus dem aktuellen orientalischen Tanztheater „Schätze des Orients“ von Anjuli, zeigte Frau Aicha El Omari aus Marokko traditionelle Kleidung aus ihrer Heimat. Mit Gesangseinlagen brachten Xiang Xiro Ling ihre Heimat China und Jaqueline Batumeni-Hemikondolo den Kongo den anwesenden Frauen näher. Die Tanzgruppe Wohnparksterne aus dem Wohnpark Türnich rundete mit einem Schleiertanz das Programm ab.

Weitere Informationen sind bei der Gleichstellungsbeauftragten der Stadt Kerpen unter 02237/58256 oder unter uschloesser@stadt-kerpen.de erhältlich.

